



OPOSICIÓN URGE A ETIQUETAR RECURSOS PARA 2024

Plantean ruta para dar más fondos a Acapulco

AL REDUCIR MONTOS a obras prioritarias, *rasurar 178* fideicomisos y aprovechar ingresos excedentes se reunirían 200 mil mdp para la emergencia, propone el PAN

POR XIMENA MEJÍA

Una "tregua" en las obras prioritarias, usar ingresos excedentes y parte de los fideicomisos del gobierno son algunos rubros de los que podrían sacarse recursos y etiquetarlos para atender la emergencia en Acapulco, propuso la oposición.

Previo a que este lunes el pleno de la Cámara de Diputados discuta la iniciativa de Presupuesto de Egresos 2024, avalada la noche del viernes en comisiones, el panista Héctor Saúl Téllez Hernández dijo que, con estas acciones, podrían reunirse hasta 200 mil millones de pesos, adicionales a los 61 mil millones que se destinarán a la reconstrucción tras el paso de *Otís*.

"Estamos proponiendo una tregua en la construcción de las megaobras, no para limitarlas ni para que se detengan, sino un recorte de 30% que implicaría 85 mil millones de pesos para ayudar a nuestros hermanos", explicó.

También planteó usar 10% del monto que hay en

178 fideicomisos del gobierno federal, porcentaje equivalente a 55 mil 800 millones de pesos.

Ayer, las dirigencias nacionales del PAN y del PRD llamaron a que en el Presupuesto 2024 se etiqueten recursos extraordinarios para reconstruir Acapulco.

Diputados del PRI reprocharon que no se haya previsto una partida para los damnificados. Carolina Viggiano dijo que se pueden obtener recursos del Fobaproa para atender la devastación en el puerto.

— Con Información de Héctor Figueroa
PRIMERA | PÁGINA 4



FONDOS PARA RECONSTRUIR GUERRERO

Pellizco al gobierno iría a damnificados

EL PAN PROPUSO frenar 30% de las megaobras, que significarán 85 mil millones de pesos, y también un recorte de 15 mil mdp al gasto de la Administración Pública

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx



Foto: Mateo Reyes



(Con esos ajustes) estaríamos llegando a un fondo de más de 200 mil millones de pesos, aunado al programa que el Presidente dio a conocer.”

HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ HERNÁNDEZ
DIPUTADO PANISTA

El diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, propuso al Ejecutivo federal “una tregua” en sus obras prioritarias, usar el excedente de ingresos, utilizar 10% de los fideicomisos del gobierno federal entre otras partidas presupuestales, para la creación de un fondo por 200 mil millones de pesos que se puedan usar en 2024 para la reconstrucción de las zonas afectadas en Guerrero por el huracán *Otis*.

Durante la discusión del PEF 2024 en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, el legislador de Acción Nacional propuso, a nombre de su bancada, que se frene 30% de las megaobras que significarán 85 mil millones de pesos. También un recorte de por lo menos 15 mil millones de pesos al gasto de la Administración Pública, al gasto administrativo.

“Estamos proponiendo una tregua en la construcción de las megaobras del Presi-

dente, no para limitarlas ni para que se detengan, sino un recorte de 30% a las obras, que implicarían por lo menos 85 mil millones de pesos en este momento para ayudar a nuestros hermanos de Guerrero y de Acapulco”, explicó.

Téllez indicó que, de los 178 fideicomisos del gobierno federal, usan 10% de sus recursos, equivalente a 55 mil 800 millones de pesos. Sumando a la proyección de los 61 mil 313 millones de pesos de inversión.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	05/11/2023	LEGISLATIVO

“Con esto estaríamos llegando a un fondo de más de 200 mil mdp para 2024, aunado al programa que el Presidente dio a conocer con 61 mil millones de pesos, creo que Acapulco y Guerrero lo merecen”, señaló.

Después de la discusión y aprobación del dictamen del PEF 2024, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó que se reunirán con la Secretaría de Hacienda para definir un monto en un transitorio para las zonas afectadas por el huracán *Otis*.

Recordó que hay una mesa de trabajo con el Poder Judicial y Gobernación para asignar recursos de los fideicomisos que Morena y sus aliados extinguieron.